

Polsek Kandanghaur Gencar Melaksanakan Patroli Sore Hari untuk Antisipasi Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.OPINIWARGA.COM

Aug 13, 2023 - 18:05



Polsek Kandanghaur Gencar Melaksanakan Patroli Sore Hari untuk Antisipasi Kejahatan Jalanan

Indramayu, - Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggelar patroli sore hari secara rutin.

Langkah ini diambil sebagai upaya antisipasi terhadap kejahatan jalanan dan gangguan Kamtibmas lainnya di wilayahnya.

Patroli sore hari ini menjadi bagian dari inisiatif Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, tahun 2023.

Dalam pelaksanaan patroli sore hari, petugas Polsek Kandanghaur memiliki fokus khusus pada antisipasi kejahatan jalanan yang mungkin terjadi menjelang dan setelah matahari terbenam.

Patroli ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Petugas patroli akan melintasi berbagai titik strategis di wilayahnya guna memantau potensi gangguan Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar menekankan pentingnya langkah proaktif dalam menjaga keamanan jalanan.

Dalam pelaksanaan patroli sore hari, Polsek Kandanghaur telah menetapkan rute patroli yang mencakup daerah-daerah yang rentan terhadap kejahatan jalanan.

Sasaran patroli mencakup jalan-jalan utama, daerah pemukiman penduduk, pusat perbelanjaan, serta lokasi-lokasi yang sering dijadikan tempat berkumpul oleh warga.

Dalam patroli, petugas Polsek Kandanghaur juga berinteraksi dengan warga masyarakat, memberikan himbauan dan informasi penting terkait pencegahan kejahatan jalanan.

Melalui langkah-langkah patroli sore hari yang intensif, Polsek Kandanghaur berupaya mencegah terjadinya tindak kejahatan jalanan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

Dukungan dan partisipasi aktif dari warga diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih terjaga dan bebas dari potensi gangguan Kamtibmas.

Dengan komitmen dan upaya nyata seperti patroli sore hari, Polsek Kandanghaur berkontribusi dalam menjaga keamanan jalanan dan ketertiban masyarakat secara keseluruhan.

“Kami akan terus melanjutkan langkah-langkah antisipasi seperti ini demi mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga,” ujar Kapolsek. Minggu (13/8/2023)